



## Communiqué

Parc de la Villa Mon-Repos

### **L'amphithéâtre du Parc Mon-Repos s'appellera désormais « Forum de la Paix »**

**La Municipalité a décidé de nommer l'amphithéâtre du Parc Mon-Repos afin d'en faire un lieu symbolique de commémorations, de rassemblements et d'échanges. Elle souhaite ainsi offrir aux communautés et associations qui le souhaitent un lieu pour se réunir, se recueillir, et partager leurs histoires et leurs projets en faveur de la paix, tout en conservant à l'amphithéâtre sa fonction de lieu de rayonnement et de rencontre.**

Alors que l'actualité internationale rappelle chaque jour que la paix est un état fragile et précieux, la Ville de Lausanne a décidé de nommer l'amphithéâtre du parc de Mon-Repos « Forum de la Paix ». Ce nom a été dévoilé ce week-end du 9 et 10 décembre 2023, qui marquait à la fois le 75<sup>e</sup> anniversaire de la Convention pour la prévention et la répression du crime de génocide et le 75<sup>e</sup> anniversaire de la Déclaration universelle des droits de l'homme. L'Organisation des Nations-Unies a fait du 9 décembre la Journée internationale de commémoration des victimes du crime de génocide, d'affirmation de leur dignité et de prévention de ce crime, et du 10 décembre la journée des Droits de l'homme.

Le Forum de la Paix est un lieu ouvert au public, au cœur du Parc Mon-Repos au pied du siège du Tribunal Fédéral et adossé à la Villa Mon-Repos, résidence de la Municipalité de Lausanne. Déjà utilisé pour des rencontres ponctuelles, des événements culturels, des lectures, des projections cinématographiques, l'amphithéâtre continuera à accueillir ces diverses activités.

En nommant cet espace « Forum de la Paix », la Ville de Lausanne souhaite marquer son engagement dans le cadre de la paix, la tolérance et la justice entre les peuples et encourage la population, les associations et les communautés à s'approprier ce lieu qui invite aux rassemblements, aux débats, aux échanges dans un esprit inclusif et constructif. En tant qu'espace symbolique, le Forum de la Paix pourra également contribuer au travail de mémoire et aux commémorations actives.

La Municipalité de Lausanne

Informations sur : <https://www.lausanne.ch/officiel/administration/culture-et-developpement-urbain/secretariat-general-cd/relations-internationales.html>

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :**

- **Grégoire Junod, syndic de la Ville de Lausanne, +41 21 315 22 01**

Lausanne, le 12 décembre 2023